

---

## **Turismo destina 500.000 euros al acondicionamiento y mejora del Jardín Botánico del Descubrimiento de América**

La consejera regional destaca el atractivo adicional que la reapertura de este centro aportará a la isla colombina como destino de interés para los amantes del turismo de naturaleza

**La Consejería de Turismo, Industria y Comercio del Gobierno de Canarias que dirige Yaiza Castilla, ha concedido una subvención directa de 500.000 euros al Cabildo de La Gomera para la ejecución de obras de acondicionamiento del Jardín Botánico del Descubrimiento de América, situado en el Barrio de San Pedro, en Vallehermoso.**

Yaiza Castilla destaca “el atractivo adicional que la reapertura de este centro, con más de 200 especies vegetales de todo el mundo, puede aportar a la isla colombina como destino de interés para los amantes del turismo de naturaleza”. En este sentido, está convencida de que su rehabilitación impulsará tanto el desarrollo social como económico de La Gomera.

El presidente del Cabildo, Casimiro Curbelo, puso en valor las actuaciones de mantenimiento y recuperación realizadas en este entorno y que ahora se verán complementadas con este proyecto. Así, hizo hincapié en la doble utilidad del recinto, ya sea para visitar y conocer la muestra de especies que alberga, o poder acoger actividades culturales y de investigación. “Es un espacio con múltiples posibilidades que servirá para dinamizar esta comarca”, aseguró.

El proyecto contempla trabajos de rehabilitación y adecuación del edificio principal y, más en concreto, del centro de interpretación, donde está previsto la dotación de un servicio de guía, y de la cafetería, con la reparación y reposición de equipos, además de la instalación de baja tensión y la realización de labores de desinfección del edificio.

Asimismo, la memoria presentada por la Corporación local incluye también actuaciones de mejora en el jardín, donde se ha proyectado el acondicionamiento de los caminos interiores para su acceso a personas con movilidad reducida; la reposición de barandilla; la ejecución de un muro de mampostería y la reconversión del antiguo orquideario en zona de descanso. Además, se prevé reponer especies vegetales y mejorar las instalaciones del personal.

Dependiente del Cabildo del Cabildo Insular, el jardín botánico comprende más de 16.000 metros cuadrado de extensión en las que se alberga especies vegetales de los cinco continentes. Este proyecto, cuya ejecución debe finalizar antes del 31 de diciembre de 2020, se suma a los trabajos de conservación y mantenimiento realizados en 2019 por la Corporación insular para poner a punto esta infraestructura para facilitar su reapertura.